



Universität Stuttgart

NE→XUS

Sonderforschungsbereich 627

Umgebungsmodelle für mobile kontextbezogene Systeme

Bewertung & Reflexion kontextbezogener Systeme

Kontextbezogene Anwendungen werden in Zukunft unseren alltäglichen Umgang mit Informationstechniken prägen. Die Ringvorlesung des Instituts für Philosophie und des Sonderforschungsbereichs 627 - Nexus fragt einerseits nach den Auswirkungen dieser neuen Technologien auf die Gesellschaft und auf den einzelnen Menschen und andererseits nach Lösungsansätzen für ihre sozialverträgliche und ethisch gerechtfertigte Etablierung. Themen in diesem Zusammenhang sind u.a.: Wie präferieren kontextsensitive Systeme Umgebungen und menschliche Handlungsweisen? Wie sieht es mit dem Datenschutz aus? Wie verändern kontextbezogene Systeme das Sicherheitsdenken und wie sicher sind sie selbst?

Termin: jeweils Mittwoch
nach Ankündigung
24. Oktober 2007 bis
13. Februar 2008
17:30 Uhr bis 19:00 Uhr

Ort: Campus Vaihingen
Universitätsstraße 38
Hörsaal 38.02

www.nexus.uni-stuttgart.de

SFB 627
Vorstand

Prof. Dr.
K. Rothermel
(Sprecher)

Prof. Dr.
P. Kühn

Prof. Dr.
B. Mitschang

SFB 627
Institute

IPVS
FMI
IAAS
IFF
IfP
IKR
IMS
IP
VIS

Ringvorlesung